



Chile Vamos anuncia sesión especial y comisión investigadora

Desde la UDI y RN reaccionaron con energía, apuntando al Gobierno por su actuar

Con fuerza reaccionaron en parte de la oposición por el gran corte eléctrico.

La UDI pedirá una sesión especial para abordar el asunto el martes 4 de marzo, mientras que RN anunció una comisión investigadora para analizar varios puntos.

El diputado Juan Antonio Coloma, secretario general de la UDI, precisó que “más allá de las evidentes responsabilidades de la empresa (colombiana ISA InterChile,) que deben ser investigadas,

es indignante el actuar del Gobierno, por las ocho horas de silencio del Presidente (Gabriel Boric), la autocomplacencia de sus ministros y la falta del más mínimo mea culpa por su actuar”.

“Citaremos a una sesión especial para el martes 4 de marzo al ministro de Energía (Diego Pardow), para que explique el motivo del corte; al ministro de Economía (Nicolás Grau), por la demora en el sistema de permisología, que tiene parada la inversión en

materia de energía, y a la ministra del Interior (Carolina Tohá) por lo lenta reacción... Ya no pueden seguir culpando al resto por todo, deben hacerse responsables de su actuar lento, negligente y tardío, para terminar con la autocomplacencia que los caracteriza”, dijo el parlamentario gremialista.

Y la jefa de bancada de diputados de RN, Ximena Ossandón, indicó que “el Presidente no debería mostrar tanto enojo, pues sabe que las empresas de transmisión son un segmento regulado por ley, al que además se le fijan los precios... Él también sabe



Fuertes reacciones políticas causó el inédito corte eléctrico del martes. / AGENCIAUNO

que la planificación del sistema de transmisión es elaborado por el Gobierno”.

La diputada declaró que “nos tenemos que detener en el análisis de por qué las planificaciones se demoran tanto y en los efectos que tienen estas

lentas tramitaciones, pues se transforman en incentivos para no invertir. Y para qué hablar de los permisos sectoriales, que son infinitos... Por eso desde la bancada de Renovación Nacional queremos instalar una comisión investiga-

dora, para ver en profundidad estos temas. Y, por supuesto, también apoyaremos todas las acciones que provengan desde Chile Vamos, especialmente una sesión especial”.

El diputado DC Eric Aedo, presidente en ejercicio de la Cámara, apoyó la petición de una sesión especial, pues según él “autoridades y representantes de las empresas deben entregar explicaciones sobre el origen, el tiempo de reposición del servicio, las consecuencias, los efectos económicos y los ventuales fallecimientos por este megacorte de luz, que ha puesto en peligro la seguridad del país”.

Desde el Gobierno, la ministra del Interior, Carolina Tohá, se refirió a las críticas y sostuvo que “hay lecciones que sacar, hay sanciones que cursar, y esa va a ser la pega de los próximos días”.